

Tras su acuerdo con Omexom

Zunder gestionará 27 estaciones de recarga de vehículos eléctricos en Guipuzcoa

- **Omexom ha sido el encargado de instalar los puntos de recarga que cuentan con energía 100% renovable**
- **La nueva red, financiada a través de los Fondos Next Generation, prestará servicio gratuito durante los dos primeros años**

Palencia, 31 de julio de 2023 - Zunder, el operador líder en servicios de recarga de vehículos eléctricos ha alcanzado un acuerdo estratégico con Omexom, marca de VINCI Energies Spain especializada en soluciones para productores de energía, operadores de redes de transmisión y distribución y autoridades locales y regionales, para la gestión de 27 estaciones de carga en 21 municipios de Guipúzcoa. Esta colaboración tiene como objetivo promover la movilidad sostenible y la transición hacia una energía más limpia en la región.

Con la experiencia y el respaldo de Omexom, Zunder ofrecerá -a través de su servicio Saas- a los usuarios de vehículos eléctricos de Guipúzcoa una experiencia de carga rápida, eficiente y adaptada a sus necesidades como la compañía lleva haciendo desde 2017.

La nueva red de puntos de recarga, que prestará servicio gratuito durante los dos primeros años, cuenta con una inversión total de 580.000 euros, de los cuales 350.000 euros han sido fruto de la inversión realizada por Omexom. Además, parte de la financiación -191.000 euros- procede de los Fondos Next Generation.

Las estaciones de recarga se distribuirán estratégicamente en municipios como Abaltzisketa, Alegia, Alkiza, Alzaga, Amezketa, Arama, Asteasu, Beizama, Berastegi, Berrobi, Elduain, Ibarra, Ikaztegieta, Irura, Itsasondo, Larraul, Leaburu, Lizartza, Ormaiztegi y Zizurkil pero seguirá extendiéndose a otros en los próximos meses.

Omexom, reconocido por su experiencia en el diseño e implementación de infraestructuras para la generación de energías renovables, ha liderado la instalación de la red de recarga eléctrica en colaboración con Zunder. La calidad y confiabilidad de los puntos de recarga garantizan una experiencia óptima para los usuarios de vehículos eléctricos, fomentando su adopción y uso continuo.

Con esta alianza estratégica, Zunder y Omexom reafirman su compromiso con la movilidad sostenible y la transición energética, impulsando el desarrollo de infraestructuras de carga accesibles y respetuosas con el medio ambiente. Ambas empresas continúan trabajando con el objetivo de acelerar la adopción del vehículo eléctrico y contribuir a la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Sobre el acuerdo, Daniel Pérez, CEO de Zunder, ha explicado: *“El equipo de Zunder trabaja sin descanso para impulsar la infraestructura necesaria para la adopción masiva del vehículo eléctrico y este acuerdo es un ejemplo de ello. De la mano de Omexom llevaremos nuestra experiencia gestionando estaciones de carga en el sur de Europa a toda la región de Guipuzcoa”*.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2023 con más de 235 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuenta ya con la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Francia, a la que le seguirán Portugal e Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.

Sobre Omexom

Frente a las continuas transformaciones en el mundo de la energía, Omexom ayuda a sus clientes a lograr la transición energética.

Omexom se basa en su experiencia en todos los campos de la electricidad y el gas para construir fuentes de energía bajas en carbono y desarrollar la red, promover el uso optimizado de la energía e implementar soluciones innovadoras y colaborativas.

Nuestros proyectos están diseñados para productores de energía, operadores de redes de transmisión y distribución, autoridades locales y regionales, así como sus usuarios en todos los territorios.

Como integrador, Omexom busca continuamente las mejores opciones tecnológicas y despliega las soluciones más adecuadas para las necesidades de sus clientes con total autonomía de sus proveedores.

En Omexom, el medio ambiente siempre ha estado en el centro de nuestras preocupaciones, lo que es aún más esencial para los próximos años. Omexom está actualizando las ofertas mediante el uso de procesos bajos en carbono y materiales reciclados que preservan el medio ambiente y, al mismo tiempo, está lanzando nuevas soluciones bajas en carbono.

Actualmente formamos una red internacional con una facturación de €4,9 B, en la que los valores de Omexom son compartidos por más de 23.500 empleados, en 39 países a través de 450 unidades de negocio.

Omexom es una marca de VINCI Energies.

Acerca de VINCI Energies

En un mundo en constante cambio, VINCI Energies contribuye a la transición medioambiental ayudando a realizar importantes cambios en el panorama digital y en el sector energético. Los equipos de VINCI Energies despliegan tecnologías e integran soluciones multitécnicas personalizadas, desde el diseño hasta la implementación, operación y mantenimiento. Con su fuerte arraigo local y su estructura ágil e innovadora, las 1.900 unidades de negocio de VINCI Energies se han posicionado en el centro de las decisiones energéticas de sus clientes, impulsando la fiabilidad, la eficiencia y la sostenibilidad de sus infraestructuras y procesos. VINCI Energies se esfuerza por conseguir un buen desempeño global, cuidando el planeta, siendo útil para las personas y comprometida con las comunidades locales.

2022: €16.700 millones de euros // 90.000 empleados // 1.900 Unidades de Negocio // 57 países
VINCI Energies desarrolla su actividad en España a través de tres marcas- Axians, Actemium y Omexom- y 43 unidades de negocio. Cuenta con 2.600 profesionales.

[https://www.vinci-energies.es/es /](https://www.vinci-energies.es/es/)